

AGRONEGOCIOS

Un campo de posibilidades
agronegocios.coIngrese a
nuestro nuevo
portal

ENERGÍA

Los países miembros de OPEP+
desean aplazar a junio decisión
sobre extensión de recorte

Lunes, 18 de marzo de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Petróleo +
- Arabia Saudita +
- Crisis en Venezuela +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Petróleo +
- Arabia Saudita +
- Crisis en Venezuela +
- Venezuela +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Petróleo +
- Arabia Saudita +
- Crisis en Venezuela +
- Venezuela +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- OPEP +
- Petróleo +
- Arabia Saudita +
- Crisis en Venezuela +
- Venezuela +

Administre sus temas

Administre sus temas

Bloomberg

Arabia Saudita llevó a otros miembros de la coalición de la Opep+ a reafirmar su compromiso con los recortes de producción, pero admitió que deberían aplazar hasta junio la decisión sobre la extensión de las restricciones.

Un comité de los miembros más influyentes de la alianza de 24 naciones, que incluye a Rusia, Iraq y los Emiratos Árabes Unidos, acordó ir más allá de sus límites de oferta prometidos en los próximos meses. También recomendaron cancelar una reunión programada para abril, diciendo que sería demasiado pronto para determinar si los recortes deberían continuar en el segundo semestre.

El cambio en los tiempos, que aún necesita ser acordado por la coalición más amplia, refleja lo que el comité describió como "incertidumbres críticas" en el mercado del petróleo, debido a las sanciones de EE.UU. que amenazan con eliminar suministros importantes de Irán y Venezuela. También es la última señal de que Rusia, no Arabia Saudita, está manejando la agenda de un grupo que controla más de la mitad de la producción mundial de crudo.

Cuando la Opep y sus aliados acordaron sus recortes de producción en diciembre, el ministro de Energía de Arabia Saudita, Khalid Al-Falih, inicialmente estuvo a favor de extenderlos hasta la segunda mitad de 2019 en la reunión planificada de abril. Hablando desde Bakú, Azerbaiyán el lunes, reconoció que "abril sería prematuro para tomar cualquier decisión".

Rusia e Iraq, los otros dos grandes productores del pacto, rechazaron el compromiso de renovar el acuerdo de recortes de la Opep+ tan pronto. El ministro de Energía ruso, Alexander Novak, dijo el domingo que las incertidumbres derivadas de la producción en Venezuela e Irán dificultan que la coalición determine su próximo paso antes de mayo o junio.

Nuevos miembros

El ministro saudí habló antes de una reunión en la capital de Azerbaiyán del Comité de Seguimiento Ministerial Conjunto, que supervisa los recortes de producción. Fue formado cuando la Organización de Países Exportadores de Petróleo creó la primera alianza con los no miembros a finales de 2016, inicialmente con Arabia Saudita, Argelia, Kuwait, Venezuela, Rusia y Omán.

El lunes acordaron agregar a Iraq, Kazajstán, Nigeria y los Emiratos Árabes Unidos a la comisión, mientras que Omán abandonó su lugar.

Los recortes del grupo han permitido una recuperación de 25% en el crudo Brent este año. Los precios se modificaron poco y llegaron a cerca de US\$67 por barril el lunes, muy por debajo de los niveles que la mayoría de los productores necesitan para cubrir el gasto gubernamental.

Los fundamentos del mercado han "mejorado significativamente, pero se necesita hacer más", dijo el lunes Al-Falih. "Vemos que los inventarios crecen, e incluso si dejan de crecer todavía tenemos un largo camino por recorrer" para restablecer el equilibrio en el mercado.

La Opep ha enfrentado presión por parte del presidente de EE.UU., Donald Trump, para que "relaje" su postura sobre la reducción de la oferta, ya que las tensiones severas en la producción de Irán y Venezuela amenazan con provocar una escasez.

Al-Falih dijo que las crisis no han cambiado su opinión sobre la necesidad de continuar con las restricciones de producción, ya que las pérdidas en ambos países no han sido lo suficientemente graves como para evitar una nueva acumulación de inventarios de petróleo. El mercado del petróleo se está estrechando, pero no lo suficiente como para revertir los recortes, dijo.

Si se intensifica la caída de los suministros iraníes y venezolanos, la Opep está preparada para responder como lo ha hecho en el pasado, dijo Al-Falih.

Mejor cumplimiento

Los productores se están adaptando bien a los recortes de producción que acordaron realizar a partir de enero, y su cumplimiento está mejorando y superará fácilmente el 100% en marzo, dijo Al-Falih. Arabia Saudita bombeará unos 9,8 millones de barriles por día en marzo y abril y exportará menos de 7 millones de barriles diarios en ambos meses, dijo. El reino tiene un objetivo de producción de 10,3 millones de barriles por día.

Iraq está haciendo todo lo posible para cumplir con su promesa de reducción y bombeará menos en marzo que en enero o febrero, dijo Thamir Ghadhban, ministro iraquí. Si bien acoge con satisfacción el aumento de precios del acuerdo actual, dijo que espera que los productores continúen aplicando los recortes que prometieron.

"Deberíamos continuar hasta junio y luego decidir, pero estamos observando y analizando continuamente el mercado", dijo Ghadhban.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- Barack Obama dará un conferencia en Bogotá en el marco del Congreso Exma Colombia
- Conozca cuáles son los bancos que generan más satisfacción en sus clientes
- Apple presenta nuevo iPad y actualiza modelos Mini antes de lanzar servicio de video
- Colombia revisa límites de déficit fiscal debido a la crisis que vive Venezuela
- Mastercard cambia sus tarjetas de débito para ganar terreno en el e-commerce

MÁS DE GLOBOECONOMÍA

ENERGÍA

La producción de la petrolera estatal Pdvs se habría hundido por cortes de energía



Los pozos petroleros y la producción se detuvieron en algunas partes del país, ya que la industria depende de la red eléctrica nacional

HACIENDA

Fitch confirma el rating de la Unión Europea en 'AAA' con perspectiva 'estable'



Fitch ha justificado su decisión en que la deuda acumulada de la UE está garantizada por los ingresos

COMUNICACIONES

Canales que transmitían la Venezuela Aid Live son retirados de la señal del país vecino



Antena 3 y Nat Geo son los canales afectados por hacer la transmisión del concierto

MÁS DE LA REPÚBLICA



TRANSPORTE

Aviones Boeing podrían permanecer en tierra hasta abril, según congresistas de EE.UU.



DEPORTES

Fifa organizará Mundial de Clubes de 24 equipos desde 2021, según Infantino



JUDICIAL

Indígenas piden presencia de Duque en el Cauca en medio de tensionante situación



BOLSAS

"Los FIC abonaron rendimientos por cerca de \$15 billones en siete años"



HACIENDA

Emiratos Árabes Unidos y Colombia firman acuerdo de exención de visa

f t in

TODAS LAS SECCIONES

Inicio Finanzas Economía
Empresas Ocio Globoeconomía
Análisis Asuntos Legales Caja Fuerte
Especiales Agronegocios Consumo
Alta Gerencia Finanzas Personales Infraestructura
Internet Economy Responsabilidad Social Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contactenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio

LR
65 AÑOS

© 2019, Editorial La República S.A.S.
Todos los derechos reservados. | Calle
25D Bis 102A-63, Bogotá | (+57) 1
4227600

Portales aliados:

asuntoslegales.com.co agronegocios.com firmasdeabogados.com canalrcn.com rcnradio.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co